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Сегодня 
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дятся в эти пред
праздничные дни строи
тели Череповецкого гид 
роузла. Здесь осущ еств
ляется важнейший ин
женерно - строительный 
этап— затопление гидро
электростанции, пере
крытие реки Ш ексны и 
пропуск ее вод по ново
му руслу. Все это д о л ж 
но быть осуществлено в 
течение 10— 12 дней.

Как правило, для пе
рекрытия больших рек 
сооружаются надежные 
наплавные мосты, по к о 
торым подвозятся желе
зобетонные массивы, ка
мень и сбрасываются в 
русло. Строители отка 
зались от сооружения 
гфого дорогостоящего 
наплавного моста и ре
шили перекрывать реку 
пионерным способом.

В створе Череповец
кого гидроузла Ш ексна 
имела ш ирину более 300 
метров и максимальную 
глубину до 9 метров. За 
последние месяцы, начи
ная с обеих берегов, 
укладывался навстречу- 
друг д р угу  каменный 
банкет. Он тут же при
крывался фильтровыми 
материалами. С верхо
вой стороны к  банкету 
гидромеханизаторы намы
вали песчаную плотину. 
Ширина прорана уж е  
составила всего 85 мет
ров и гл убина—4 метра. 
В результате такого су 
жения скорость течения 
воды в проране сильно 
возросла. Начался ча
стичный размыв дна. 
Дальнейшее сужение 
прорана возможно толь
ко при условии умень
шения расходов воды в 
Шексне, а окончатель
ное закрытие прорана — 
при полном снятии пе
ремычек, отделяющих в 
данное время котлован 
ГЭС от реки и пропуска 
ее вод через ГЭС.

Задолго до начала пе
рекрытия к  обеим бере
гам реки было подвезе
но около 30 тысяч кубо
метров камня и гравий
ных материалов. Сдела
ны подъездные пути к  
банкетам, установлены

А. С. Х М Е Л Ь Н И Ц К И И , 
начальник  У правления  

В олгобалт ст роя

Закрытие прорана б у 
дет производиться одно
временно с обеих бере
гов. По уж е  отсыпанным 
частям банкета груженые 
самосвалы будут прибли
жаться к  руслу реки и 
сбрасывать камень. К о г 
да ширина прорана до
стигнет 10 — 15 метров, 
скорость течения воды 
сильно возрастет и мо
жет случиться, что ка 
мень будет уноситься 
течением. Тогда в про
ран будут сбрасываться 
специальные бетонные 
кубы.

Ф актически работы по 
сужению  прорана уж е  
ведутся. Закрыта Кро- 
хинская плотина, вслед
ствие чего уменьшилась 
приточность воды в ство
ре Череповецкого гидро
узла примерно на 540 
тысяч кубометров в час.

После закрытия Кро- 
хинской плотины начал
ся сброс воды из водо
хранилища шлюзов 38— 
Черная Гряда, 37 — Ков- 
жа, 36 — Ниловицы, 35 — 
Д еревенька, о б щ и м  
объемом более 630 мил
лионов кубометров.

Сегодня строители на
чали дополнительное с у 
жение Ш ексны , ширина 
ее будет доведена до 50 
метров. Завершаются бе
тонные и другие работы 
на ГЭС, создается воз
можность ее затопления.

Сначала будет сделана 
небольшая прорезь в ни
зовой перемычке, отде
ляющей котлован ГЭС 
от Ш ексны, а затем б у 
дет затоплена станция. 
После затопления зем
снаряды, экскаваторы и 
бульдозеры разбе р у т  
полностью перемычки и 
создадут свободный про
ход водам Ш ексны  через 
ГЭС. Д ля дальнейшего
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снижения расходов воды 
в районе Череповецкой 
ГЭС через 4-5 дней пос
ле закрытия Крохинской 
плотины будут закрыты 
плотины 35 и 37 гидро
узлов и в них начнет 
скапливаться местный 
сток реки Ш ексны. С пус
тя 2—3 дня после этого 
начнется окончательное 
перекрытие русла реки. 
На это потребуется 2— 3 
суток.

29 октября отдан при
каз о завершении под
готовки и организации 
перекрытия реки Ш е кс 
ны, в к о т о р о м  по 
ставлены задачи, опре
делены объемы работ, 
распределены лр'ди и ме
ханизмы, назначены от
ветственные руководите
ли на каждый участок 
работ на все время пе
рекрытия. Рабочие, ин
женерно-технические ра
ботники и служащ ие Че
реповецкого гидроузла 
уж е  15 октября закон
чили выполнение годово
го плана. Однако целе
вая задача еще не ре
шена.

Коллектив усиливает 
свое трудовое напряже
ние. К а к  правило, брига
ды арматурщ иков, плот
ников, бетонщиков не 
покидают строительную 
площ адку, не выполнив 
своего задания. Строите
ли твердо убеждены, что 
поставленная задача б у 
дет успеш но решена.

В Совете Министров 
СССР

Идя навстречу пожела
ниям трудящ ихся, Совет 
Министров СССР постано
вил перенести день отдыха

Выполнение плана по укладке бетона 
строительными управлениями 

за октябрь
(в кубометрах)

П ервая графа  —  п ла н  на окт ябрь, вт орая— вы полненв

СУ-419 3500 5275
СУ-418 5400 6300
СУ-420 4000 3400
СУ-421 3880 2560

Итого по ВВС 17180 17606
__L i 0

Навстречу ВвлШому 
О к т я б р ю  
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Не снижая напряжения
в т р у д е

РАБО Ч И Е и инженер
но-технические ра

ботники Н овинковского 
бетонного завода, до 
срочно выполнив годовой 
план по выдаче бетона, 
не снижают напряжения 
в труде. Сейчас кол л ек
тив идет на уровне лет
них месяцев. Среднесу
точная выработка состав
ляет 600 кубометров. В 
октябре завод выдал бе
тона 10 тысяч кубом ет
ров, перекрыв месячное 
задание.

Новинковцы обращают
ся к  коллективам строи
тельных управлений,что

бы они с первых дней 
месяца планомерно при
нимали бетон, готовили 
фронт работ для уклад 
ки бетона, заботились об 
устройстве подъездов к 
строительным площадкам 
и не сдерживали работу 
бетонного завода.

Успех дела по выдаче 
бетона во многом зави
сит такж е от автомоби
листов. Поэтому мы при
зываем, чтобы они не 
подводили новинковских 
бетонщиков.

М. РОДИН,
начальник КПП.

В счет будущего года
НА Ш  Э К И П А Ж  земка- 

равана „М оонзунд “ 
на строительстве Волго- 
Балтийского водного п у 
ти работает с 1959 года. 
Руководит им опытный 
специалист А . М . Мар- 
тынцев.

Умелый организатор 
производства с у м е л  
сплотить наш коллектив 
и мобилизовать его на 
высокопроизводительны й 
труд. М оонзундовцы из 
месяца в месяц перевы
полняют задания по из
влечению и отрефулиро- 
ванию грунта на берег.

В социалистическом со
ревновании в честь 45-й 
годовщины О ктября наш 
коллектив одержал боль
ш ую  победу. Годовой 
план выполнен досрочно. 
Из трассы канала извле
чено свыше миллиона

кубометров грунта. Сей
час работаем в счет б у 
дущ его года. Такж е  вы- 
сокопроизвод и т е л ь н о 
трудился коллектив и в 
октябре. Месячное зада
ние перевыполнено на 
6700 кубометров.^

Наряду с заботой о 
выполнении производст
венного плана тов. Мар- 
тынцев постоянно забо
тится о создании хоро
ш их жилищ но-бытовых 
условий, снабжении ра
бочих продуктами пита
ния и об обеспечении их 
жильем.

За все это ценят и 
уважаю т рабочие своего 
начальника.

МАКАРОВ, ПЕТИН, 
ЗАГОРОДНОВ, МА

КАРОВА, Е Л И ЗА РО 
ВА,

работники каравана 
„Моонзунд*.

По н а ш е й  с т р о й к е

Денежные премии
Недавно в адрес Управления Волгобалтстроя  

получен приказ министра транспортного строи
тельства о премировании работников. В приказе  
отм ечается, что несмотря на трудные метеоро
логические условия нынешнего года, план строи
тельно-монтажны х работ в третьем квартале  
выполнен успешно. 19 сентября в сооружения  
был уложен 100-тысячный кубометр бетона.

Денежны е премии за умелую организацию  
дела на строительстве присуждены руководя
щим, инженерно-техническим работникам, рабо
чим и сл уж ащ и м  Волгобалтстроя.

К празднику Октября

Без отрыва от производства
В мехколонне N° 38 

организуются курсы по 
переподготовке и повы
шению квалификации 
шоферов без отрыва от 
пооизводства. Создано

тия на курсах начнутся 
с 10 ноября, вести их 
будут главный механик 
мехколонны тов. Кузин, 
заведующий гаражом

В мехколонне №  38 
готовится вечер, посвя
щенный 45-й годовщине 
Великой Октябрьской 
социалистической ре
волюции. С докладом 
на вечере выступит на
чальник мехколонны 
Г. К. Курдин. Лучшим 
людям труда будут вру

чены Почетные грамо
ты и объявлены благо
дарности.

Коллектив художест
венной самодеятельнос
ти под руководством 
А. А. Сазоновой гото
вит праздничный кон
церт.

Через базу
В адрес объединен

ного постройкома Вол
гобалтстроя республи
канской конторой .По
сылторга” в ы с л а н ы  
бланки для покупки 
строителями холодиль
ников, стиральных ма
шин. мотоциклов, элек-

Посылторга“
няются среди строите
лей, которые, выслав 
деньгй почтой в адрес 
базы .Посылторга", че
рез несколько времени 
получат заказанные ими 
товары.
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ПЛЕНУМ РАЙКОМА ПАРТИИ
Состоялся пленум Выте- 

горского райкома КПС С , 
где обсуждался вопрос „О  
подборе, расстановке и вос
питании кадров в районной 
партийной организации". С 
докладом выступил первый 
секретарь райкома партии. 
А. Д. Минин.

Участники пленума а к 
тивно обсудили этот во
прос. В прениях выступило 
10 человек.

Первым выступает секре
тарь парткома Волгобалтст- 
роя В. И. Логинов.

45-ю годовщ ину Октября, 
говорит он, строители 
встречают высокими произ
водственными показателя
ми. Темпы строительно
монтажных работ против 
прошлого года возросли 
почти в полтора раза. Воз
росла производительность 
труда, снижена себестои
мость работ. Все это, го 
ворит выступающий, есть 
результат улучш ения рабо
ты по подбору, расстанов
ке и воспитанию кадров. В 
своей работе партком и 
руководство ориентирова
лись на выдвижение моло
дых специалистов, которые 
при помощи опытных ин
женеров неплохо справля

ются с порученным делом.
Во время отчетно-выбор

ных собраний, продолжает 
тов. Логинов, большая ра
бота проведена по у кр е п 
лению кадров секретарей 
парторганизаций. Проведены 
совещания с молодыми спе
циалистами и молодыми 
строителями. В нынешнем 
учебном году в сети полит
просвещения особое внима
ние обращено на повыш е
ние экономических знаний 
кадров.

Но в нашей работе , по 
воспитанию кадров имеют
ся и недостатки. Среди ра
бочих и инженерно-техни
ческих работников д о п у 
скаются факты нарушения 
дисциплины. М ного еще 
недостатков в жилищ но
бытовом устройстве рабо
чих, в использовании те х 
ники и механизмов.

На пленуме выступили 
такж е В. С. Лантратова 
— директор вечерней ш ко 
лы рабочей м о л о д е ж и ,  
Е. Д. Иванов—член бюро 
Р К  КПСС, Н.А. А н т о и о в -  
инспектор-организатор тер
риториального управления 
и другие.

Пленум райкома КПСС 
принял по этому вопросу 
постановление.

Рабочие и ИТР участвуют в управлении производством

ПроизводственноеТретий год в конторе 
энергоснабжения и связи 
Волгобалтстроя работает п о 
стоянно действующее Л Л _ А 1 | | Л 1 1 1 Л А
производственное со- СОВ@ЩОНИ6 Д6ИСТВу@Т

Волгобалт-
вещание. В его состав 
избрано 30 передовых 
рабочих и инженерно- 
технических работников. 
С апреля прош лого года 
совещанием руководит 
инженер-диспетчер Е. А. 
Анисимов.

Характерной особен
ностью в работе совеща
ния является плановость. 
Заседания президиума и 
производственного сове
щания проводятся еж е
месячно. На них об суж 
даются важнейшие во 
просы из жизни пред
приятия. Производствен
ное совещание здесь 
превратилось в действи
тельный орган участия 
рабочих в управлении 
производством.

На днях состоялось 
очередное заседание про
изводственного совеща
ния. На нем обсуждался 
вопрос о выполнении 
приказа н а ч а л ь н и к а

Управления
строя об установке к  
1 ноября дополнительной 
телефонной линии Вы- 
тегра — Новинки. Р уково
дитель этих работ Р. Я. 
Слосман доложил, что 
этот приказ в срок не 
выполнен главным обра
зом потому, что строи
тельные управления не 
выделяли для работы 
предусмотренного при
казом количества рабо
чей силы.

Как исправить полож е
ние и ускорить,. ввод 
в эксплуатацию новой 
линии? Об этом и шел 
разговор на совещании. 
Выход был найден. Для 
завершения указанны х 
работ решено выделить 
с монтерских пунктов 
опытных связистов, под 
их руководством создать 
бригады и организовать 
работу так, . чтобы к  5

ноября новая линия ВЛ 
тегра — Новинки начал!
работать.

Участники совещани| 
обсудили такж е докла| 
начальника конторы Н. 
Алакина о готовности i 
работе в зимних уела 
виях. Отмечено, что па 
подготовке к  зиме еде! 
лано много, но далеко! 
не все. Поэтому совещач 
ние наметило практиче-1 
ские мероприятия по 
устранению имеющихся 
недостатков в самое бли-| 
жайшее время.

Работа производствен-] 
ного совещания контори| 
энергоснабжения и свя
зи показывает, что оно| 
действительно является! 
постоянно действующим.| 
Этот опыт работы за
служивает распростране
ния во всех стройуправ-j 
лениях и подразделениях 
Волгобалтстроя.

Навести порядок в организации труда механизаторов
‘ сожалению, эксплуатация 21— повременно. При сдель 
машин и труд механизато- ной оплате дневную .'норм! 
ров организованы плохо. он перевыполнил в три ра*

На строительстве Волго- 
Балтийского водного пути 
сосредоточено много зем
леройной техники, обслу
живает ее большое кол и 
чество механизаторов. К

Политическим самообразованием охватить 
всех членов коллектива

В текущ ем году при пар 
тийной организации мехко- 
лонны № 38 создан кр у ж о к  
по изучению истории пар
тии, в состав которого вхо 
дят инженерно-технические 
работники и служащ ие на
шего коллектива.

Учеба в кр у ж ке  началась 
организованно, состоялось 
три занятия. На первом за 
нятии слушатели ознаком
лены с программой кр уж ка  
и поставлены перед ними 
задачи по организованному 
проведению учебы. На п о 
следующих занятиях пропа
гандист Г .К . Курдин прочи
тал лекцию  по теме „Н а 
чало рабочего движения и 
распространение марксизма 
в России0 и дал план для

самостоятельной подготов
ки.

На очередном занятии, 
которое состоится 12 нояб
ря, со слушателями будет 
проведен семинар на этой 
теме.

При мехколонне создано 
такж е  две начальных э ко 
номических школы. С луш а
телями одной из них яв
ляются машинисты экска 
ваторов и их помощники, 
бульдозеристы и другие 
механизаторы. Пропагандис
том здесь утвержден на
чальник планового отдела 
мехколонны И. П. Смело- 
вец. Занятия в начальной 
экономической школе уж е  
проводились.

В состав второй началь-

1 
/

ной экономической школы 
входят шоферы. Р уководст
во ею парторганизация по 
ручила главному механику 
В. С. Кузину. Правда, сле
дует сказать, что здесь за
нятия пока еще не начаты. 
Этот серьезный недостаток 
пропагандисту тов. Кузину 
с помощью партийной ор
ганизации нео б х о д и м о 
устранить.

Партийная организация и 
руководство мехколонны 
ставят задачу в этом году 
охватить политическим са
мообразованием всех чле
нов коллектива.

В. ТРЕЩИКОВА,
секретарь парторганизации 

мехколонны №  38.
В.

Разве таи организуют труд, тов. Красий?
В один из октябрьских

Проверка использования 
машин в С У-420 за сен
тябрь показала, что потери 
рабочего времени по 17 ме
ханизмам составили 42 про
цента. По э кс ка в а то р у  
№ 1157 эти потери вырази
лись 93 процента, а по 
бульдозеру Д  492— в 43 про
цента.

Отсутствие элементарной 
организации работы земле
ройных машин не дает воз
можности создать нормаль
ных условий для высоко
производительного труда 
механизаторов. Большинст
во из них находится на п о 
временной оплате.

По данным управления 
механизации за сентябрь 
80,7 процента рабочего вре
мени все экскаваторщ ики 
находились на повременной 
оплате и 52 процента — 
бульдозеристы.

За время нахождения на 
сдельной оплате труда в 
среднем за сентябрь вы
полнение норм выработди 
составило у  машинистов 
экскаваторов 154 и у  буль
дозеристов— 124 процента.

Преимущества сдельной 
оплаты труда над повре-

за и заработал за две сме 
ны 22 рубля. А  за все| 
остальные—21 Смену при; 
повременной оплате — 93 
рубля. Подобных фактов) 
на стройке много.

Это ненормальное поло 
жение в организации труда 
механизаторов является 
следствием того, что при 
повременной оплате меха 
низмы большую часть вре
мени простаивают по раз 
личным производственным1 
неполадкам: как необеспе
ченность транспортом, от
сутствие дорог, подъезд
ных путей и т. д.

Такое использование ма
шин противоречит интере
сам государства, не создает* 
материальной заинтересо-i 
ванности у механизаторов* 
и не способствует закреп! 
лению кадров. Вот один пз| 
примеров.

В июне текущ его года на! 
стройку прибыл опытным 
экскаваторщ ик т. Гришин,! 
Получив экскаватор, в те | 
чение трех месяцев ои 
фактически простаивал,
15 дней не заводил даже 
мотор. На его вопрос, кап 
же будем работать дальше,

менной показательны на та - 1 начальник управления ме-1

дней шоферы Ш екснинско- 
го стройуправления тт. Тю- 
фяев и Б укин по заявке 
земпрорабства приехали на 
вывозку гравия. Прибыли 
к месту работы к  8 часам. 
И могли бы сразу ехать в 
рейс, но старшего прораба 
тов. Красий на месте не 
оказалось, и ником у он не 
поручил, что если придут 
машины, то направить их

на работу и дать задание- 
Полтора часа водители 

простояли в ожидании 
старшего прораба и вы нуж 
дены были обратно вер
нуться в автоколонну, что 
бы получить новое задание.

Разве так, тов. Красий, 
организую т труд шоферов, 
когда по вашей же заявке 
выделяются машины на вы
полнение земляных работ.

А. ГУСЕВ.

ких  примерах: машинист
экскаватора Н. А . Синица в 
сентябре отработал 23 сме
ны, из них две—сдельно и

Т е х н и к у  н а д о  б е р е ч ь
В августе в адрес 420 

стройуправления поступили 
три башенных крана. Эти 
ценные и нуж ны е механиз
мы сгрузили на причалы, 
завалили шпалами, побили 
стекла в машинные отде
ления.

После неоднократных 
требований н а ч а л ь н и к  
стройуправления т. Н агор
ных организовал перевозку 
колонн кранов, сгрузили

их на площ адку около 
шестого шлюза. Сейчас на 
них нагромождены тя ж е 
лые ходовые тележки.

М имо колонн и тележек 
идут машины с бетоном и 
гравием. Установленное на 
кранах оборудование об
ливается ц е м е н т н ы м  
раствором, о б р а с т а е т  
грязыо, может придти в не
годность.

Л. РЕЙСГОФ.

ханизации тов. Вересов от-1 
ветил: „Л учш его  ждать н е ! 
чего". В результате Гри-| 
шин взял расчет и уехал. I  

Порядок в эксплуатации! 
техники и организации тру-! 
да механизаторов обязаны! 
навести начальники строи-1 
тельных управлений и ! 
управления механизации,! 
работники отдела главного! 
механика и производствен-! 
ного отдела Управления! 
Волгобалтстроя.

И. ДУХАНОВ.
начальник отдела кадров Я 

Управления BBC. I
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